



下大利シニアクラブ 白寿会 だより

2023年3月
下大利白寿会
広報班

春です 元気にシニア 白寿会

下大利公民館の改修工事が終了

老人憩の家が使えるようになりました

弥生三月を迎え、時は春です。寒い中に咲き出した梅は、満開に花を付けた樹も見かけます。

三月ともなれば、真冬の温度と同じ時でも、ずっと暖かく感じるようです。全国各地からは、早咲きの桜の開花が聞かれますが、ソメイヨシノの桜の開花予想、桜前線の北上が、間もなく話題となるでしょう。

白寿会のホームグラウンドである老人憩の家も、通常に戻ります。憩の家の管理方法が、この機会に少し変わるかも知れません。大野城市や区の方針もあるようです。しかし、憩の家を大切に、ありがたく利用させていただく気持ちで、これからもよろしくお願ひします。

憩の家が再開し、桜の季節でもあります。そこで、

お花見を計画しました。

3月25日(土) 11時30分

老人憩の家の庭 桜の木の下

4年ぶりの開催です。

ご期待ください。

会費500円をお願いします。

新型コロナ、その他の事情により、中止とする場合もあります。

当面のサークル活動

○クラウンドゴルフサークル

暖かくなりました。外に出て身体を動かしましょう。
3月1日から練習を開始します。

○木曜会

3月までは、休止です。
4月からどうするか、検討中。

○カラオケサークル

これまでの形では、継続が難しくなり、サークル活動を停止・解散します。新たに別の形での再スタートが待たれます。

白寿会

年度末・年度初めの日程

3月8日(水) 誕生会

3月25日(土) 花見会

4月1日(土) 会計監査

4月6日(木) 臨時役員会

4月15日(土) 白寿会定期総会

傷害保険の手続き

老人クラブ傷害保険の手続きを進めました。

個別の保険証等は発行されませんので、白寿会の「加入申込書控え」と送金時の受領証のコピーを、該当者にお渡しします。

3月の古紙回収

3月24日(金) 10時～

3月は第5金曜日まであります。

古紙回収は第4金曜日です。お間違えないようにお願いします。

3月の例会

誕生会

3月8日(水) 10時～12時

公民館集会室 2階 集会室

市役所の出前講座「高齢者の健康づくり」

久しぶりに、改装なった公民館で開催します。みんなで会食できます。アルコールは、まだ自粛します。



白寿会のお花見

「下大利老人憩の家」の庭に、桜の木があり、毎年きれいな花を見せられていきます。

この桜の木は、故児嶋権市氏が88歳の記念に植えられた桜だそうです。氏は白寿会会長、市連合会会長も務められ、多方面にわたって地元にも多大な貢献をされた方です。

平成29年4月、満開の桜の見事さに急に思い立って、白寿会でお花見の会を開きました。桜の満開時期と天候にも恵まれ、参加の皆さんにとっても好評でした。

毎年花の時期になると、今年の花見は何時?と話題に上るようになりました。そして30、31年と、白寿会の憩の家での花見が続きました。

ところが令和2年の春、新型コロナウイルスでお花見ができず、4年まで3回の開催見送りとなりました。

今年の春、新型コロナウイルスの感染状況、世の中の対応策を見ても、4年ぶりのお花見が出来そうに楽しみます。

新入会員紹介



児島 行雄 さん

昭和27年生 2丁目在住
よろしくお願ひします

「老人クラブ」? 「シニアクラブ」?

シニアクラブと老人クラブは、もともと、同じものです。

老人クラブと言うと、「老人」という語のイメージが良くない。仲間をクラブに誘う場合も嫌がられる。そんな理由から、老人クラブのことを、シニアクラブと呼ぶことが認められています。会員増強などの成果を求める努力の一環でもあった、と思われれます。

大野城市では20年近く以前に、



芙蓉俳句会 紙上句会



兼題 「新年一切、他当季雑詠」

孫の夢運びて届く年賀状
仏壇に息災祈り初灯明
庭の木々草花輝き初日の出
年玉や幼児らの笑顔に奮発し
孫・曾孫一堂に集ひ年新た
世の安全願ふ一念お正月
振り袖の孫を見送る祖母の笑み
お年玉差し出す孫の手の速さ
新年やゆるりと一人籠りけり
存分に季節を謳歌早春賦

いさお
けいこ
さよこ
まさし
蒼水

シニアクラブの名称に変更していません。そのあと、他の地域でもシニアクラブに替えるクラブが多くなっています。

大野城市シニアクラブ連合会も正式名称です。しかし、福岡県老人クラブ連合会、福岡市老人クラブ連合会、全国老人クラブ連合会等は、老人クラブを名称としています。

県のレベル以上では、シニアクラブの名称が認められていないようです。これは、老人クラブの活動の根拠となる法律「老人福祉法」の中で、老人クラブの名称が用いられているため、簡単には変更できないという事らしい。

老人クラブの英訳は、シニア・シテイズンズ・クラブとなっています。

アルミ缶回収についてお願ひ

皆さんの協力により、毎月まとまった量が集まり、資源回収と白寿会財政に貢献しています。

集まったアルミ缶は、大きな袋に移して買い取り業者へ持って行き、買い取ってもらいます。

この時、調味料やワインなどのガラス瓶、缶詰やジュースなどのスチール缶、プラスチック類の混入が時々みつきり、お叱りを受けます。

ガラスやプラスチックは、混じらないように。

怪しいと思う缶は、缶に表示されている「スチール」「アルミ」の、表示の確認をお願いします。



ホトケノザ(仏の座)

葉の形が仏様の台座に見えることから名付けられる。春早くから畑や道路の端、コンクリートの隙間などに、威勢よく蔓延るシソ科の雑草。

春の七草のホトケノザは、コオニタビラコという名のキク科の別物。緑が少ない初春に青々とした葉をつけるので、この時期の貴重な栄養源だったのでしよう。

